



Praktikum für Studierende

Beschreibung:

TROPEZ sucht engagierte Praktikant:innen, die das junge Team bei der Vorbereitung und Umsetzung von künstlerischen Produktionen, Performances und Veranstaltungen unterstützen. Das Praktikum ist auf drei Monate ausgelegt, umfasst eine Fünf-Tage-Woche und wird mit **500 Euro pro Monat** vergütet.

Als Praktikant:in erhältst du praktische Einblicke in die Planung und Realisierung eines interdisziplinären Kunstprogramms – von der ersten Projektidee bis zur Umsetzung vor Ort. Du lernst die verschiedenen Arbeitsabläufe hinter der Produktion von Kunstwerken, Performances und Veranstaltungen kennen und bist aktiv an deren Organisation beteiligt. Dazu gehören unter anderem die Kommunikation und Koordination mit teilnehmenden Künstler:innen, Recherchen zu Projekten und Programminhalten sowie Unterstützung bei organisatorischen und administrativen Abläufen.

Der Arbeitsort ist ebenso besonders wie das Programm selbst: Das Praktikum findet im Sommerbad Humboldthain in Berlin-Wedding statt – umgeben von zeitgenössischen Kunstwerken, Live-Performances und Veranstaltungen internationaler Künstler:innen und kuratorischer Kollektive.

Praktikumsausschreibung: Assistenz für künstlerische Produktion und Programmgestaltung bei TROPEZ

TROPEZ ist ein Kunstraum im Sommerbad Humboldthain, einem Freibad im Berliner Stadtteil Wedding. Seit dem Sommer 2017 veranstaltet TROPEZ während der Badesaison ein dreimonatiges Kunstprogramm, das eine Gruppenausstellung, eine Performance-Reihe, ein Veranstaltungsprogramm sowie kreative Workshops für Kinder umfasst. Das Projekt wird unter anderem vom Berliner Senat und der Lotto-Stiftung gefördert. Im Jahr 2025 wird das Programm erstmals um das Mini-TROPEZ erweitert – einen Begegnungsort für junge Ausstellungs- und Badegäste, der zum Entdecken und Mitmachen einlädt.

Zeitraum: 1. April – 30. Juni 2026

Ort: TROPEZ im Sommerbad Humboldthain, Berlin

Als Teil des Teams unterstützen die Praktikant:innen die Koordination mit teilnehmenden Künstler:innen, wirken bei der Umsetzung des Vermittlungsprogramms mit und helfen bei der Kommunikation sowie bei administrativen Aufgaben im Tagesgeschäft.

Aufgabenbereiche:

- Unterstützung der künstlerischen Produktion: Mitarbeit bei der Vorbereitung und Umsetzung von Kunstwerken und Performances sowie Unterstützung bei organisatorischen und praktischen Abläufen während der Produktionsphase
- Kommunikation mit Künstler:innen: Koordination und Austausch mit teilnehmenden Künstler:innen, Unterstützung bei organisatorischen Fragen sowie Begleitung von Arbeitsprozessen zwischen künstlerischem Team und Organisation.
- Recherche und inhaltliche Vorbereitung: Recherche zu Künstler:innen, Projekten und programmrelevanten Themen
- Veranstaltungsorganisation: Unterstützung bei der Planung, Organisation und Durchführung verschiedener Events und Performances
- Büroorganisation und Kommunikation: Allgemeine Unterstützung bei täglichen Verwaltungsaufgaben, inklusive internationaler Korrespondenz per Telefon, E-Mail und digitalen Plattformen sowie Unterstützung bei der Termin- und Reiseorganisation für Künstler:innen

Voraussetzungen:

- Grundverständnis und großes Interesse an zeitgenössischer Kunst und Kultur;
- Sicherer Umgang mit dem Computer, insbesondere mit Microsoft Office (Word, Excel, E-Mail-Programme) und gängigen Internetanwendungen;
- Sehr gute Deutsch- und Englischkenntnisse in Wort und Schrift;



- Organisationstalent, Flexibilität, Zuverlässigkeit, Eigeninitiative, Belastbarkeit, Teamgeist und ausgeprägte Kommunikationsfreude;
- Verfügbarkeit während des gesamten Praktikumszeitraums (Teilzeit mit erhöhter Anwesenheit rund um Veranstaltungen);

Bitte beachten: Das Praktikum richtet sich ausschließlich an eingeschriebene Studierende, die während des gesamten Praktikumszeitraums immatrikuliert sind. TROPEZ begrüßt Bewerbungen unabhängig von kultureller oder sozialer Herkunft, Geschlecht, Alter, Weltanschauung, zugeschriebener Behinderung oder sexueller Orientierung.

Wir freuen uns auf deine Bewerbung mit einem aussagekräftigen Motivationsschreiben, einem kurzen Lebenslauf und relevanten Zeugnissen – ausschließlich per E-Mail als PDF-Datei (max. 5 MB) an: bonjour@tropeztropez.de

Bewerbungsschluss: 20. März 2026

Bitte sende deine Kurzbewerbung an: bonjour@tropeztropez.de



Internship for Students

Description:

TROPEZ is looking for motivated interns to support the young team in the preparation and realization of artistic productions, performances, and events. The internship lasts three months, involves a five-day work week, and is remunerated with **500 euros per month**.

As an intern, you will gain practical insight into the planning and realization of an interdisciplinary art program—from the initial project idea to its on-site implementation. You will learn about the different workflows behind the production of artworks, performances, and events, and will be actively involved in their organization. This includes communication and coordination with participating artists, research on projects and program-related topics, as well as support with organizational and administrative tasks.

The workplace is as unique as the program itself: the internship takes place at the Sommerbad Humboldthain in Berlin-Wedding—surrounded by contemporary artworks, live performances, and events by international artists and curatorial collectives.

Internship Posting: Assistant for Artistic Production and Programming at TROPEZ

TROPEZ is an art space located in the Sommerbad Humboldthain, an outdoor swimming pool in Berlin-Wedding. Since the summer of 2017, TROPEZ has hosted a three-month seasonal art program that runs alongside the pool's opening months. The program includes a group exhibition, a performance series, an event program, and creative workshops for children. Among others, it is supported by institutions as the Berlin Senate and the Lotto Foundation. In 2025, the program will be extended for the first time to introduce *Mini-TROPEZ* — a dedicated space for young exhibition visitors to explore and connect during their time at the pool.

Internship Period: April 1 – June 30, 2026

Location: TROPEZ at Sommerbad Humboldthain, Berlin

As part of the team, interns will work closely with the team to coordinate with participating artists, support the educational program, and help manage communication and day-to-day administration.

Responsibilities:

- Support for artistic production: Assisting with the preparation and realization of artworks and performances, as well as supporting organizational and practical processes during the production phase.
- Communication with artists: Coordinating and liaising with participating artists, assisting with organizational matters, and accompanying working processes between the artistic team and the organization.
- Research and content preparation: Conducting research on artists, projects, and program-related topics.
- Event organization: Assisting in the planning, organization, and implementation of various events and performances.
- Office administration and communication: Providing general support with daily administrative tasks, including international correspondence via telephone, email, and digital platforms, as well as assisting with scheduling and travel arrangements for artists

Required Skills and Qualifications:

- A basic understanding of and strong enthusiasm for contemporary art and the cultural scene;
- Confident computer skills, particularly with Microsoft Office (Word, Excel, email programs) and common internet applications;
- Proficiency in both spoken and written German and English
- Strong organizational skills, flexibility, reliability, independence, resilience, strong communication skills and collaborative spirit;
- Availability for the entire internship period (part-time, with increased presence during events);



Please note: This internship is open to students who are enrolled at a university for the entire duration of the internship. TROPEZ encourages applications from individuals of all cultural and social backgrounds, genders, age, beliefs, abilities, or sexual orientation.

We look forward to receiving your application, which should include a brief compelling motivation letter, a short CV, and relevant certificates. Please send all documents in a single PDF file (max. 5 MB) via email to: bonjour@tropeztropez.de

Application deadline: March 20, 2026

Please send a short application to: bonjour@tropeztropez.de